

Árbitro se desvaneció en pleno partido que se jugaba en La Pampilla

La situación que generó preocupación entre los asistentes al encuentro, ocurrió en el duelo que disputaban los elencos de Cruz Azul y Camilo Henríquez, pertenecientes a la Asociación de Fútbol Amateur de Coquimbo. Dirigentes indicaron que el juez habría sido dado de alta y se encontraría en su casa haciendo reposo.

Por Silvia Ramírez Olmedo.

Preocupación causó el domingo al mediodía lo acontecido en un partido de fútbol amateur que se desarrollaba en La Pampilla, donde el juez central del compromiso se desvaneció cayendo al suelo en pleno encuentro.

Jugaban por la fecha 14 los elencos de Cruz Azul y Camilo Henríquez, en la cancha de tierra que está a las afueras de La Pampilla. Había sido una jornada tranquila, hasta que llegó el cotejo de las categorías Honor.

Según detalló a DIARIO LA REGIÓN, el presidente del Club Deportivo Cruz Azul, Jorge Vargas "iban como 5 minutos del primer tiempo y el árbitro se descompensó así de la nada en la cancha. Toda la gente que estaba viendo el partido quedó bastante preocupada, pero gracias a Dios en nuestro club tenemos personas que son profesionales de la salud y le pudieron prestar socorro altiro".

Indica Vargas, que como es habitual en estas jornadas donde se enfrentan cuatro series adultas durante la ma-

ñana, "él había estado turnándose como árbitro y guardali-



«Cuando se descompensó, por momentos estuvo inconsciente, muy ido. Gracias a Dios nosotros tenemos jugadores que son paramédicos, trabajan en el hospital, en clínicas y justamente estaban ahí viendo el partido con nosotros. El accionar de la gente de nuestro club fue rápido». Jorge Vargas, presidente de Cruz Azul.



neas en los distintos partidos, pero no había presentado ningún problema en los encuentros anteriores. Siempre lo vi hidratándose, conversando, bien activo en el partido, por eso fue sorpresivo lo que le pasó".

Agrega el presidente de Cruz Azul que "cuando se descompensó, por momentos estuvo inconsciente, muy ido. Gracias a Dios nosotros tenemos jugadores que son paramédicos, trabajan en el hospital, en clínicas y justamente estaban ahí viendo el partido con nosotros. El accionar de la gente de nuestro club fue rápido".

En cuanto al diagnóstico primario que pudieron hacer en cancha, Vargas señaló que los profesionales le

comentaron que "a priori para ellos era un ACV. Nosotros queríamos llevarlo al hospital en una camioneta, pero por recomendación de ellos optamos por esperar a que llegara la ambulancia, porque podía ser perjudicial trasladarlo en un auto particular".

«FUE DADO DE ALTA»

El presidente de la Asociación Coquimbo, José Zepeda, corroboró el relato entregado por el dirigente de Cruz Azul, apuntando que "se le prestaron los primeros auxilios, la ambulancia llegó rápido".

Agregó que "el hombre está bien, ya fue dado de alta, está en su casa, tiene que hacerse los chequeos correspondientes".

La Asociación habitualmente cuenta con una ambulancia permanente en las canchas, la cual financia con recursos propios, pero en la jornada del domingo como no se jugó la fecha por completo, no estuvo presente. Sin embargo, gracias a los profesionales de la salud pertenecientes a Cruz Azul, el juez recibió los primeros auxilios necesarios.

DATO:

El árbitro que sufrió la descompensación tiene alrededor de 50 años y es conocido en las canchas de La Pampilla como «El Canoni», señalaron los testigos del hecho ocurrido el domingo.